

MILENIO.COM

# Orden y transparencia en finanzas de Veracruz

El secretario de Finanzas del estado, Mauricio Audirac recordó que Fitch Ratings elevó la calificación a las finanzas estatales, mismas que se mantienen estables.

## Xalapa

En el manejo de las finanzas estatales ha habido orden y transparencia; los ingresos del estado alcanzaron además un incremento de más del cinco por ciento, respecto al 2013, manifestó el secretario de Finanzas y Planeación, Mauricio Audirac Murillo, al comparecer ante la Comisión Permanente de Hacienda del Estado para la glosa del IV Informe de Labores.

Audirac Murillo dijo que en 2014 los ingresos estatales del Gobierno de Veracruz registraron un incremento de 5.1 por ciento al pasar de 98 mil 165 millones a 103 mil 847 millones de pesos y en participaciones federales la entidad recibió 34 mil 227.1 millones de pesos, lo que representa ingresos superiores en 16.9 respecto al año anterior.

En el mensaje leído ante diputados locales recordó que Fitch Ratings elevó la calificación a las finanzas estatales, mismas que se mantienen estables.

Durante la sesión de preguntas y respuestas de los legisladores, el funcionario estatal informó que los Juegos Centroamericanos y del Caribe costaron 3 mil 176.1 Millones de pesos y que la deuda directa del Estado es de 37 mil 823 millones de pesos.

Destacó que Veracruz es la cuarta entidad que mayores participaciones federales recibe con el 6.1 por ciento.

Aclaró también que lo que se le debe a proveedores y prestadores de servicios no es deuda, sino compromisos que se van cubriendo; el importe del pasivo contratado a corto plazo es de 643 millones 668 mil pesos y en el caso de contratistas por pagar se deben 849 millones 268 mil pesos y se sigue abonando a esta deuda.

Audirac Murillo puntualizó que la entidad está en el proceso de refinanciamiento, por lo que no habrá necesidad de préstamos y están garantizados los salarios de los trabajadores al cierre del Ejercicio 2014.